

Offiziere „Unter Tage“ unterwegs



Die Offiziergemeinschaft Ahrtal besuchte am 28. Juni 2018 das 3-Stollen-Besucherbergwerk „Grube Bendisberg“.

Zu Beginn gab es eine kurze Einführung in die Geschichte der Grube. Über insgesamt 15 Jahre, erstmals zwischen 1900 und 1904, dann zwischen 1937 und 1941 und ab 1950 wurden hier blei- und zinkhaltige Erze abgebaut. Die endgültige Stilllegung erfolgte im Jahr 1957. Seit 2011 ist die „Grube Bendisberg“ als Besucherbergwerk geöffnet.

Gut „behelmt“ und im Licht der Grubenlampen „fuhr“ man dann in den Mittleren Stollen ein. Oftmals gebückt, bei 8 Grad Celsius und hoher Luftfeuchtigkeit machte Dipl. Mineraloge Dr. Volker Reppke auf einer Gesamtstrecke von 700 Metern das faszinierende Innere der Erde inmitten der Eifel erlebbar. Alte Bergmannstraditionen wurden wieder lebendig – eine faszinierende Welt inmitten von mühselig gebrochenem Gestein.

Nachdem alle wieder das Tageslicht begrüßen konnten, ließ man bei Kaffee und Kuchen das Ganze nochmal Revue passieren. Man war sich darüber einig, dass es sich hier um ein weithin noch unbekanntes Kleinod in der Eifel handelt, dessen Besuch durchaus lohnend ist.